

Mahasiswa Universitas Malikussaleh Raih Prestasi di Pekan Ilmiah Akuntansi Himaka Unsyiah



Muhammad Yusra MSi, dosen Jurusan Akuntansi FEB Unimal menunjukkan medali dan sertifikat atas prestasi yang diraih mahasiswa Akuntansi Unimal dalam kegiatan PIA di Unsyiah Banda Aceh, Sabtu (19/10/2019). FOTO ; IST

UNIMALNEWS | Banda Aceh –Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh (FEB Unimal) melalui Himpunan Mahasiswa Akuntansi (Himatansi) mengirimkan delegasi untuk mengikuti Pekan Ilmiah Akuntansi (PIA) yang diselenggarakan oleh Himaka Universitas Syiah Kuala di Banda Aceh, Kamis (17/10)

Unimal mengirimkan tujuh orang delegasi untuk mengikuti dua lomba dalam kegiatan PIA tersebut. Untuk *public speaking contest* Unimal mengirmkan Mukmin Alamsyah Putra Matondang, Dina Ajirni dan Mina Hanifah. Pada lomba *accounting cycle* Unimal mengirimkan dua tim, pertama Dedy Ardiansyah dan Deva Novrizal, kedua adalah Fitri dan Faisal.

Dari lomba yang diikuti unimal berhasil mendapatkan prestasi pada Lomba *public speaking contest*, dimana Mukmin Alamsyah Putra Matondang berhasil keluar menjadi Juara II.

Menurut Indrayani MSi yang merupakan Sekretaris Jurusan Akuntansi Unimal sekaligus dosen pembimbing dari Mukmin Alamsyah, kegiatan PIA ini diikuti oleh mahasiswa se-Aceh. Bisa mendapatkan prestasi disini memberikan kebanggaan tersendiri bagi kita, ujar Indra.

Menurut Indra, dalam *public speaking contest* tersebut, para peserta diberikan waktu selama tujuh menit untuk mempresentasikan topik yang berkaitan dengan *business* dan *finance*. Mukmin sendiri mengangkat judul “something Wrong” yang dikaitkan dengan isu *financial service* seperti Ovo, Go Pay dan ATM Card.

Adapun yang menjadi aspek penilaian dalam lomba tersebut adalah 35 persen merupakan kesesuaian isi dengan tema yang ditetapkan, 35 persen dari penggunaan bahasa, intonasi dan mimik wajah, serta 30 persen lainnya dari non verbal berupa alat peraga. Mukmin sendiri menyampaikan presentasi menggunakan bahasa Inggris, terang Indra.

Penyerahan reward diberikan pada saat penutupan PIA tanggal 19 Oktober 2019. Penerimaan Medali dan sertifikat untuk Mukmin Alamsyah pada saat penutupan diwakili oleh Muhammad Yusra Msi, dosen Akuntansi FEB Unimal yang sedang mengikuti program Bahasa Inggris di BPSDM Aceh.[rynj]

Baca Juga: [Himatansi Unimal Gelar Lomba Komputer Aplikasi Akuntansi MYOB 24](#)

Tanggal: 22 October 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),